



Rapport moral 2020

Cette année 98 personnes ont adhéré à IARAM.
12 personnes nous ont quitté mais 10 nous ont rejoint.

RAPPORT FINANCIER

Le projet de budget pour l'année 2020 comportant le montant de la subvention est distribué aux adhérents présents. Il est demandé 65 000 euros, la somme de 61400 euros qui nous a été accordé.

Pour l'année 2021, nous avons demandé de nouveau la même somme pour le budget.

VOYAGES

20 adhérents ont participé aux séjours en Sicile qui se sont déroulés du 11 au 18 Septembre 2020 et du 23 au 30 Octobre 2020. Nous avons mis à disposition un bus alors que les départs étaient sur Orly car les départs étaient pendant les conditions difficiles et réglementées du Covid 19.

Au vu des nombreuses inscriptions, deux circuits au Vietnam ont été proposés, du 10 au 17 octobre 2020 et du 24 au 31 octobre 2020. 49 personnes n'ont pu découvrir ce pays suite aux dispositions gouvernementales. Ce voyage est reporté pour 2021.

WEEK-END

IARAM a proposé un week-end à Marrakech, 58 personnes n'ont pu partir. Ce voyage est lui aussi reporté à des dates ultérieures sur l'année 2021 suite au Covid 19.

NOËL DES ENFANTS

Cette année IARAM n'a pas proposé de spectacle ou de sortie vu que tous les établissements sont fermés mais offert des chèques TIR GROUPE à chaque enfant, d'une valeur de 30€. Nous espérons pouvoir proposer autre chose l'année prochaine.

LA SORTIE FAMILLE

Aucune proposition n'a pu être faite cette année en raison du Covid 19.

SOIRÉES DIVERSES

1 théâtre a été proposé « Dix ans après ». Cette manifestation aurait dû permettre à 22 adhérents de se divertir, mais elle a dû être aussi annulée pour fermeture gouvernementale.

De même qu'un restaurant karaoké au « Kanibalus ».

40 adhérents sont inscrits à la comédie musicale « Starmania » qui est reporté au 30 Novembre 2021.

SOIRÉE DE FIN D'ANNÉE

Le 13 Décembre, un restaurant à LEscalet à Rungis fut proposé. 37 personnes se sont inscrits pour venir

passer un agréable moment afin de déguster un excellent repas raffiné et participer à une animation de jeux de loto en cette fin d'année 2020. Mais ce repas fut aussi annulé après la fermeture gouvernementale de tous les restaurants à cause du Covid 19.

CHÈQUES CADEAUX SOLIDARITE COVID

Tous les membres du bureau ont décidé de remercier tous les adhérents de leur compréhension et surtout de tous les encouragements envoyés nous concernant pour cette année qui fût particulièrement difficile à organiser. 98 adhérents ont reçus des chèques cadeaux d'une somme de 80 euros chacun.

Ces manifestations auront réunis cette année 369 participants.

INFORMATIONS DIVERSES

- Nous avons changé notre téléphone portable, ainsi que notre abonnement téléphonique. Aujourd'hui nous avons un forfait téléphonique à 12,99€ par mois à la place de 19,99€.
- Nous avons aussi actualisé notre site internet et alimenté de diverses photos des voyages organisés. Vous pouvez consulter à tout moment tous les documents concernant les voyages et les sorties, ainsi que les statuts et le règlement intérieur.
- Nous avons aussi renouvelé l'abonnement du site internet pour trois ans.

· Durant cette saison, il a été constaté un non-respect de la ponctualité dans la remise des pièces d'identité, des retards dans les adhésions à IARAM, des versements incomplets, voire des inscriptions sans paiement ainsi que des chèques reçus sans explication, de la part de certains adhérents. Des dates de réponses sont indiquées sur les prospectus, nous vous demandons de bien vouloir les respecter et les anticiper.

- A chaque événement des désistements peuvent se présenter, vous avez la possibilité de nous en informer le bureau afin d'être placé sur liste d'attente.